

とよおか



第5号 令和2年10月16日
日光市立豊岡中学校
校長 見目 宗弘

遠足、修学旅行が実施できました

1, 2年生は9月29日(火)に, 3年生は9月24日(木)~26日(土)に, それぞれ遠足と修学旅行を実施することができました。例年ですと1学期に行っていた行事ですが, 感染症予防のため, 時期をずらしての実施でした。方面を変更した学年もあります。

- 1年生 奥日光方面(方面変更せず)
- 2年生 東京方面→栃木県芳賀郡方面
- 3年生 関西方面→東北方面

1年生 中禅寺湖畔・戦場ヶ原ハイキング

【1年生の学習の様子】



1年生は各クラス2班ずつ, 全部で4班に分かれての活動です。

まず, 湯本から湯滝まで湯の湖湖畔を歩きました。日光自然科学博物館の指導員の方がポイント, ポイントで自然の説明をしてくれます。湯滝に着くと小滝一周をし, 湯滝からバスで光徳牧場まで行きました。



光徳牧場で昼食です。

午後は中禅寺湖遊覧船に乗り, 中禅寺湖をまわりました。その後, 日光自然科学博物館, 華厳の滝を見学し, 豊岡中に帰ってきました。

天気にも恵まれ, 日光のよさを学ぶことができる学習となりました。



2年生の茂木方面への遠足

【2年生の学習の様子】



2年生は東京方面を見直し, 益子陶芸美術館, ツインリンクもてぎ方面への遠足でした。新しいコースの開拓です。

ツインリンクもてぎは茂木町にあるモビリティテーマパーク(交通のテーマパーク)です。ここでは6班に分かれて, 班別活動を行いました。



生徒たちはモトレーサーやアクロエクスにどんどんチャレンジしていました。



また, 写真左の森からサーキットにおけるメガジップラインは, 高所から低いところへ勢いよくおるので, 乗るのに勇気がいる乗り物です。チャレンジする生徒は少なかったのですが, チャレンジする女子生徒もいました。



巨大アスレチック(写真下)もあり, 男子も女子も様々な体験学習ができた遠足となりました。



3年生 修学旅行の食事会場

3年生修学旅行, 2日目の岩手県中尊寺の昼食会場



です。コロナ対策で, 座席の中央にボードが設置されています。こんな感じで距離を保った食事が行われました。

3年生 東北方面への修学旅行

3年生の修学旅行は安全に留意し、期日、方面、コースを再三にわたり見直し、ようやく行くことができた修学旅行でした。旅行は充実したものとなりました。

当初は5月25日から2泊3日で関西方面に行く予定でした。しかし、新型コロナウイルス感染症予防対応のため、期日を9月23日からに変更しました。1学期末になっても、感染症は収まらなかったため、方面を東北方面に見直しました。新たにホテルをとり直したので、日にちがずれ、9月24日から26日までの2泊3日の修学旅行となりました。さらに、旅行中、

台風が来ていたので、コースを見直しました。台風の影響を最小限に抑え、無事に行ってきたことができました。本当によく行くことができた修学旅行でした。



【乗車のたびに手指消毒をします】

1日目



1日目午前中は、鶴ヶ城に行きました。城内は一方通行です。まず、天守閣まで登り、そして、降りてくる経路です。最上階では会津の町並みが遠くまで見渡せました。



鶴ヶ城の前でクラスごとに記念写真を撮り、仙台のアウトレットに向かい、そこで班別学習をしました。その後、仙台「うみの杜水族館」に行きました。アシカのショーやイルカのショーなど、見学することができました。



ホテルは連泊しました。食事会場は丸テーブルでした。一人一人の間隔が広くあけられていて、ゆったりとした中で、おいしい食事をいただきました。

2日目



【毛越寺の門の前で】

2日目は岩手県の平泉の世界遺産を見学しました。国語の教科書で「奥の細道」を学習しているので、学習と見学が重なりました。

まず、向かったのは毛越寺（もうつうじ）です。平安時代末期に作庭された



浄土式庭園が残っています。庭園を一周し、見学しました。

中尊寺では金色堂の隣に松尾芭蕉の「五月雨の降り残してや光堂」の句碑が建っていました。また、光堂が雨ざらしになるのを防ぐために、「四面新たに囲みて」と光堂を囲んだ建物も残っていました。



中尊寺見学の後、「歴史公園えさし藤原の郷」に行き、班別学習をしました。平安時代の建物が建てられていて、昔の生活を体験できます。写真は弓矢体験の様子です。



2日目の夜は、ホテルの近くの「伊達の牛たん本舗」で牛たんを堪能しました。ご飯のおかわり自由で「おかわり6杯目です。」という生徒もいました。

3日目



3日目は、松島見学です。遊覧船に乗った後、瑞宝殿（ずいほうでん）を見学しました。その後、班別学習で松島を散策しました。その後、青葉城に向かいました。青葉城では、伊達政宗と松尾芭蕉に扮した人がいて、青葉城の説明をしてくださいました。充実した修学旅行で、3年生の思い出に残る旅行とすることができました。



進路説明会、開催される

【県立高校の先生による
高校説明】



修学旅行が終わって、日もあまりたっていませんが、10月9日（金）に進路説明会が行われました。体育館で本校職員による私立入試の手続きの説明があった後、各教室に分かれました。各教室では上都賀地区の県立高校の先生から学校説明をしていただきました。2年生も参加し、高校の特色を知ることができました。

